

BOURGES, le 8 janvier 2018

Invitation aux Laïcs en Mission Ecclésiale du Diocèse de BOURGES

Chers amis,

Votre repas vous est offert par le diocèse.

Tout d'abord l'équipe d'animation vous présente ses meilleurs vœux pour l'année tout juste entamée, belle et sainte année à vous et tous ceux qui vous sont chers!

Comme prévu, nous nous retrouverons le <u>mardi 20 février 2018</u> pour un Temps Fort à vivre ensemble, **de 9h30 à 17h chez les Annonciades à 5t Doulchard**.

C'est le Père Bertrand GODEFROY, que beaucoup d'entre vous connaissent, qui sera notre intervenant, nous vous rappelons le thème abordé :

"Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux plus pauvres" ... Luc 4 (14-21)

Diaconie et Solidarité"

Une spiritualité à l'école des plus pauvres.

En attendant le plaisir de vous rencontrer, l'équipe d'animation vous assure de ses pensées les plus fraternelles.